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Наверное, ни одна строй- 1986 года. Необычное ново- 
ка не давалась новотрубни- селье — комплекс на три 
кам с таким трудом, как тысячи ролов, необычные для 
свинооткормочный комплекс, завода новоселы — порося- 
Сверху торопили: «Да- та-крепышн. А к Новому
вайте быстрее мясо людям!» 1987 году первая партия 
Многие тогда пошли по пу- свинины — 44 тонны, В
ти времянок, лишь бы избе- прошлом году—более трех- 
жать выговоров за нера- сот. Себестоимость центнера 
сторопность. А новотрубни- вначале далеко превышала 
ки выполнили задачу осно- четыреста рублей, нынче на- 
ватедьно. И вот ноябрь мерены не выходить из трех-

НАБОР ВЫСОТЫ
сот рублей. Но и это не цель, чтобы каждый ново- 
окончательный предел. трубник получил по 18 ки-

— Подсобное крепнет, и лограммов мяса. Сейчас Be- 
в. этом заслуга работников дут переговоры с югослава- 
хозяйства, — говорит инжв- ми: очень хочется приобре- 
нер ..сельскохозяйственного сти перерабатывающий цех, 
отдела Ю. Н. Пильщиков, в котором можно в сутки 
— Кадры мы сразу ж е из 3,5 тонны мяса получать 
подбирали надежные. 51 че7 колбасу и копчености. На- 
довек, работают на бригад- кормить людей — задача 
ном подряде. Есть зоотехни- непростая, но когда к ее 
ки с высшим образованием, решению подходят основа- 
стаж  от десяти до 25 лет. тельно, и результаты нали- 
Трое выпускников Свердлов- цс. Они на прилавке мага- 
ского сельхозинститута. У зина, который расположил- 
директора подсобного У. А. ся у центральной проход- 
Шавишева большой опыт, ной завода.
Ю. Г. Пономарев, Н. А. На снимках: свинооткор- 
Антропов — способные зоо- мочный комплекс; операто- 
техники. ры Г. М. Чуркина, Р. И,

К будущему году коллек- Сикова. 
тив хозяйства поставил Фото В. ЗОТОВА.

в  Н А  В О П Р О С Ы  Р Е Д А К Т О Р А  Г А З Е Т Ы  О Т В Е Ч А Е Т  
П Е Р В Ы Й  С Е К Р Е Т А Р Ь  Г О Р К О М А  П А Р Т И И  
В . М . В А С И Л Ь Ц О В

ВЕРЮ В РАБОЧИЙ КЛАСС
Виктор Михайлович, в эти п р е дв ы бо р н ы е  дни газета 

пер ек р ы л а  все р е ко р д ы  по количеству приходящ ей 
почты. Лю дей различных возрастов  и проф ессий  ин
тересу ет  ход предвы борной  кампании, Прошу отве 
тить на р я д  вопросов,  сф орм и рован ны х  из писем в 
редакцию .

Вопрос: — Насколько
удачно, на ваш взгляд, б ы 
ли выдвинуты альтернатив 
ные кандидатуры от 
воуральскв!

Ответ: —  Не весьма 
удачно, И не торопливость нил этот аспект 
том у  причина, не страм лѳ- на тройку.

,ние по ско р ее  вдохнуть све 
жий ветер  демократизации ,
нет. Причина в том, что в 
р я д е  трудовых коллективов, 
партийных комитетов уж е

Увы, не исчерпал своих 
возмож ностей  и городской 
комитет партии. Многие же 

Пер- партийные организации пу
стили п р едвы борную  кам па
нию на самотек. Я б ы  о ц е -  

кэмпании

Вопрос; — Волнуются, су-, 
дя по письмам, по звон
кам в редакцию перво
уральцы: равнозначен ли
будет вклад {после выбѳ-

Ответ; —  Не надо  с о м н е 
ваться. Спросить бы  с его д 
ня тех ярых противников

на первом  этапе кампании .  рвзрешвнмв првбпем 
повели политику б о р ь бы  за  £  1 £  £  ев  £Тврв.
своего, за «ведом ственного»  Ц д к, ж  и”  квндИдатов!
кандидата. Будь по-иному, т еет„ и „ м н е ,

единственным кандидатом дающиеся в умении депу- единственным кандидатом тата.рабочего реш ать гоеу-

ОТВоТроДс :' -  Ваша оценка «*Р«венны е задачи, 
работы окружной избира
тельной комиссии!

Ответ; — С задачей  спра
вилась, Хотя не все из Пьянкова: помните ли., вы
е е  состава о к а з а л и с ь  -о том, что, к примеру ,  тот
г о т о в ы  к отказу  от больничный комплекс  в
шаблонов прежних выборов, п. Динас, где  вы прини- 
14 хотя этот р азр ы в  пытал- м ае т е  лечение ,  был постро- 
ся заполнить секретарь  ок- ен б л а го д ар я  стараниям 
руж ной избирательной ко- депутата-рабочего  Бараба- 
миссии т. Калякин, работая  нова?. Повторяю, лишь по
ло 14— 16 часов в сутки, тому, что он рабочий и
сд ел ан о  да л ек о  не все на защ ищ ал нужды рабочих, 
нео б х о д и м о м  уровне. Но, навстречу пошли и мини- 
как говорят,  учились, опыт етерстеа, и Госплан,.. Благо-
познавали и в ошибках.

Вопрос: —
нуждается в

да р я  старениям депутата- 
Ваш ответ р аб о ч е го  бы ло открыто и 
энергичном финансирование строитель-

продолжении. Поэтому, став р о д д о м а  НТЗ.
Виктор Михайлович, печіро- Не вижу сегодня  б о л е е  
шу оценить и ход предвы- реальной  силы в решении 
борной агитвционно-масео- государственных вопросов, 
вой работы. Справедлив пн чем  рабочий класс. Познав- 
читатель, говоря о  том, что ший нужды изначально. Вы
вел агитация за кандидатов страдавший их. Свободный 
свелась к работе их дове -  от кабинетного функцио- 
ренных лиц да еще тиражи- мѳретва, от волокиты и 
рованием листовок! б ю рократи зм а .  Умеющий

Ответ; — Спору нет, говорить правду в глаза, 
сильный м ом ент  кампании Пусть не так красиво и 
—  сильная работа д о в е р ен -  складно, как это делаю т 
ных лиц кандидатов. В о б -  «штатные» о раторы ,  но 
щ ем  ж е  с р е з е  постановка справедливо. Именно таким 
агитационно-массовой рабо-  зн аю  Павла Павловича 
ты слаба. Исключение, по- Пьянкова.  Более  того, 
жалуй, составили ноаотруб- сравнивая его, вделавш его  
ники. первый шаг в пр е д в ы б о р 

ную кампанию и теп е р е ш 
него,.. Он, теперешний, на 
голову выше. Смотрите, 
как р е зк о  набирался он 
опыта, мудрости мышления.

Это будет  наш депутат. 
И, несомненно, для  П е р в о 
уральска его  вклад будет 
б о л е е  реален. Так же, как и 
вклад . Евгения Васильевича 
Киршина в р еш ен и е  про
бл ем  Верхней Пышмы. И у 
нас, и там нем ало  узловых 
проблеАх.

Вопрос: — Виктор Михай
лович, н екоторы е  читатели 
восприняли выступление 
д о в е р ен н о го  лице Пьянкова 
С. В. Д ем ак о ва  как выпад 
против Киршина. Ваше м н е 
ние!

Ответ; —  Выпада не ви
жу, Принципы и нормы 
агитации за кандидата или 
против него не нарушены; 
Более  того, по ходу всей 
кампании Пьянков был по
ставлен в неравные усло
вия. Не было у него ни 
собственного агитационного 
автобуса, ни нагрудных 
значков с  собственным 
портретом- Пьянков отка
зался от оплаты за те  дни, 
когда он  встоечалея е из
бирателями. Каждый , ли из 
нас рискнул бы на это, те 
р яя  в зарплате  и не при
о бр етая  ничего, к р о м е  б е с 
конечных хлопот? У ж е в 
этом его  государственный 
подход. Слова и дела, они 
видны д а ж е  в малом.

С егодня о ткровенны е  зл о 
пыхатели не брезгую т ни
чем, В ход идут такие аргу
менты, как личная дача, 
как дочка, ставшая стипен
диатом завода.. .  На этом 
ф о н е  выступление Д е м а к о 
ва — при мер  корректности. 
У меня не повернется  язык 
назвать дачей старый д о 
мишко, доставшийся от от
ца А стипендиатство? Да 
за в о д  сегодня ищет таких 
м олоды х людей-, строя свою 
кадровую , политику,* и ни
ком у не было отказано  в ’ 
сти п ендиатетв е.

Большая у  м ен я  в ера  в 
рабочих людей. И 26 марта 
моя сем ья  отдаст свой го
лое  за  Пьянкова,

Ж О Т  В Ы Б О Р О В  Д О  В Ы Б О Р О В

Послезавтра  первоуральцы  пойдут на избирательны е участки, чтобы отдать свои 
голоса за  кандидатов в н ародны е  депутаты СССР. Если С ёргей  Иванович Патрушев — 
избиратель с больш им  стажем, то восемнадцатилетняя Оля Новикова впервые  участ
вует в выборах. За  последний год у девушки произош ли больш ие п ер ем ен ы  в ж и з 
ни; с отличием закончила ср ед н ю ю  школу, поступила на очное  о тделение  П ерво
уральского общ етехничеекого  факультета Уральского 4 политехнического института, 
выбрав  специальность строителя. И первую  в жизни сессию Оля сдала на «отлично».

С ергею  Ивановичу Патрушеву привычно общ аться  с м ол о деж ью . Многих учени
ков воспитал водитель пассажирского автопредприятия,  ветеран труда, единственный 
в области отличник Минавтотранса РСФСР, победитель го родского  конкурса водите
лей автобусов.

И хотя мнения у Оли и С ергея  Ивановича по поводу  вы боров не совпадают 
{будут голосовать за  разных кандидатов), единодушны они в одном;

— Мы за  социальные перем ены !
Ф о та  8. ЗОТОВА.

УВАЖАЕМЫЕ
26 МАРТА СОСТОЯТСЯ ВЫБОРЫ 

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ СССР.
Волеизъявлением народа  будет с ф о р 

мирован С ъ езд  народных депутатов, 
положено начшю новой системе госу
дарственных органов, воплощ ению  глав
ной идеи политической р е ф о р м ы :  вся 
полнота власти — Советам.

Напоминаем вам порядок  голосова
ния и подведения  итогов выборов.

0  Голосование в избирательных ок
ругах проводится в день  вы боров  с 7 
до 20 часов по местном у времени.

0  Голосующий заполняет  бюллетень

И З Б И Р А Т Е Л И !

в кабине или комнате для  тайного го
лосования, а затем  опускает в ящик для 
голосования, открытый для  обзора .

0  Каждый избиратель голосует  лич
но.

Щ  При выборах в избирательных о к 
ругах признаются недействительными 
б ю л л е те н и , в которых оставлено б о 
л е е  одного  кандидата.

0  Избранным считается кандидат, по
лучивший б о л е е  половины голосов из
бирателей, принявших участие в голо
совании в избирательных округах.



I'................  ""'"1 • Интервью с кандидатом
К Л У Б  I  

I «Избиратель» |
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— В марте я летал в 
Москву на конференцию 
Советского фонда мира. 
Там проходили выборы на
родных депутатов СССР, на 
семь мест было 17 канди
датов, а выбрали только 
пятеірых. Космонавт Виталий 
Иванович Севастьянов ока
зался доверенным лицом 
знаменитого шахматиста 
Анатолия Евгеньевича Кар
пова. И пришел к нам, вы
борщикам от областного 
отделения Фонда мира, по
агитировать за Карпова.
В. А. Ш естаков, замести
тель председателя областно
го отделения, сказал Сева
стьянову, что в нашей де
легации тоже есть канди
дат. Виталий Иванович — 
наш земляк, он из Краоно- 
уральска, всегда интересу
ется делами уральцев. Он 
захотел познакомиться со 
мной, поздравил и принялся 
расспрашивать, как прохо
дит предвыборная борьба, 
кто мой «соперник». От всей 
души сказал: «Ж елаю уда
чи!»

— Чем обогатили вас 
встречи с избирателями?

— За короткое время 
приобретается опыт обще
ния. Д аж е в больших за
лах я уже угадываю, кто 
передо мной: этот заинтере
сованный человек, этот из 
«дежурной» аудитории, а 
вот и оппонент, такой хоть 
один да находится. Отве
чаю я людям искренне и 
чувствую большую добро
желательность к себе, осо
бенно рабочей аудитории, 
когда иду на рабочие места 
избирателей. Так было, на
пример, 21 марта в Верх
ней Пышме, где состоялись 
встречи с секретарями 
парторганизаций города,, на 
заводе сварных конструк
ций, во Дворце культуры 
с избирателями по месту 
жительства. В основном 
люди корректны и доброже
лательны, я чувствую под
держку. И это понятно, 
ведь мы говорим об одном,

Широкие массы народа во время предвыборной кам 
пании ощутили новизну общественной атмосферы Обо 
гатили эти дни и кандидатов — достойных соперников 
чья политическая смелость рождена перестроечным мыш
лением. С каким багажом, с какими напутствиями за
канчивает предвыборную борьбу кандидат первоураль
цев Павел Павлович Пьянков? Оказывается, напутствие 
он получил не только от избирателей, но и от космо
навта. Как это получилось? С этого вопроса началось 
интервью нашего корреспондента А. Киприяновой с кан
дидатом. 4

НАПУТСТВУЕТ
КОСМОНАВТ

НОША ПО ПЛЕЧУ
I  Т а к  с ч и т а ю т  у ч а с т н и к и  

о к р у ж н о го  п р ед в ы б о р н о го  со б р а н и я

у наших городов — общие 
проблемы — строительство 
жилья, природоохранных 
объектов. На встрече по ме
сту жительства одна жен
щина опросила: может
быть, надо взять деньги из 
золотого запаса страны и 
на них приобрести продо
вольствие за рубежом? Д у
маю, это не выход. У меня 
уж е раньше спрашивали: 
«Марс или продукты пита
ния — что выбираете?» По
нятно, исследование Марса 
может подождать. И еще 
средства появятся за счет 
сокращения военно-п'ромыш- 
леиного комплекса.

— После встреч с рабо
чими считаете ли вы нуж 
ным как-то конкретизиро
вать свою платформу?

— Да. Я считаю, что 
всем категориям рабочих 
нужен 24-дневный отпуск. 
И еще для некоторых про
фессий — строителей, води
телей, станочников — я бы 
снизил пенсионный возраст.

— Как по-вашему, в чем 
особенно нуждается Пер
воуральск?

— Во многом — в теп
ле, чистом воздухе, связи, 
объездной дороге...

— Павел Павлович, бы
вая на ваших встречах с 
избирателями, я записала 
много вопросов, на которые 
вы отвечали. Хотелось бы, 
чтобы вашу точку зрения 
на некоторые проблемы зна
ли первоуральцы. Итак, 
вопросы от имени избира
телей. Что вы думаете по

поводу строительства ново
го завода?

— Я уже говорил, что 
любое строящееся предприя
тие должно быть экологи
чески чистым. Если оно на
несет вред людям и приро
де, оно не нужно. Судя по 
отчету в газете с заседания 
исполкома, руководители не 
хотят прислушаться к мне
нию народа и поэтому от
тягивают решение.

Экологическую проблему 
нужно решать на государ
ственном уровне. Если пред
приятия смогут оставлять 
себе больше средств, от
числять деньги в бюджет 
местного Совета, мы, а не 
ведомства, будем решать, 
что строить.

— Какие проблемы уви
дели вы в других городах?

— У Первоуральска, 
Верхней Пышмы и Киров- 
града они общие. Прежде 
всего — жилье и охрана 
природы. Но есть и такие 
поселки, как Левиха, где 
шахты выработаны и лю
дям окоро будет негде ра
ботать. Проблемы занятости 
людей, социальной заботы 
о них, сохранения поселка 
— острейшие!

— Уверены ли вы, что в 
Первоуральске каж дая се
мья к 2000 году будет 
иметь квартиру?

— Мы обязаны стремить
ся к этому. Ни в коем 
случае не снижать ориенти
ры. Развивать все способы 
строительства, включая мо
нолитный. Строить и хоз
способом, и промышленным,

и индивидуально, и силами 
М Ж К .

— Как бы вы стали изу
чать мнение избирателей?

— При личном общении 
в широкой аудитории.

— Ваше отношение к 
женскому труду, льготам?

— Хочу, чтоб женщина не 
надрывалась на тяжелой 
работе, имела право выбо
ра. сколько ей работать, и. 
материальную возможность 
для этого. Льготы ей тоже 
нужны, чтобы она лучше 
воспитывала детей, следила 
за их и своим здоровьем.

— Почему, на ваш взгляд, 
в органах власти было 
много «статистов»?

— Потому что порой 
выдвигали людей туда по 
разнарядке.

— Какие пути борьбы с 
бюрократией вы видите?

— Самым эффективным 
считаю сокращение мини
стерств.

— Если вас выберут, с 
чего начнется ваш следую
щий день?

— С того, что я пойду на 
свое рабочее место на ста
не. А как депутат сразу же 
постарался бы встретиться 
с депутатами Урала, Баш 
кирии, чтобы мы вместе вы
работали программу дейст
вий депутатов нашего эко
номического района.

— Ж елаем вам победы на 
выборах, Павел Павлович!

Коллектив типографии на
звал Павла Павловича 
Пьянкова кандидатом в на
р о д н ы е  депутаты. Это р е 
ш ение не роди лось  вдруг. 
Многие заочно были уже 
зн аком ы  с ним. Полиграфи 
сты — первы е  читатели га
зет,  причем  очень дотош 
ные и памятью обладаю т 
завидной. О вальцовщике 
первого  цеха Новотрубного 
заво да  П. П. Пьянкове зна
ли из публикаций городской 
газеты и многотиражки 
«Уральский трубник», когда 
его  награж дали  о р д е н о м  
Трудовой славы III и II сте
пеней, присвоили звания по
четного металлурга  и лау
реата  Государственной п р е 
мии СССР. Д о б р о е  имя, 
работает,  конечно, на авто
ритет человека .  Ему больш е 
д о в е р я еш ь .  Павел Павлович, 
дум ается ,  как р аз  такой 
человек. Верим его  р а б о ч е 
му слову.

Еще раз  просм атриваем  
п р едв ы бо р н у ю  п рограм м у  
П. П. Пьянкова.  Будто и 
наша рука выводила эти 
строки, так все близко  и 
понятно. С начала нынеш
него года наш коллектив 
работает  в условиях хоз
расчета  и сам о ф и н ан си р о 
вания. Пока о каких-то р е 
зультатах говорить рано. Но 
д а ж е  предварительны й ана
лиз показывает, что мы 
прибыли как не имели, так 
и не им еем .  А р а з в е  не су
м ели  бы полиграфисты по- 
хозяйски р аспорядиться  
деньгами,  к о то р ы е  з а р а б о 
тали нап ряж ен ны м  трудом? 
Могли бы купить и новое  
о бо р у д о ван и е ,  и средства  
м алой  механизации, и бла
гоустроить п о м е щ е н и е  ти
пографии, решить какие-то 
други е  вопросы. П. П. Пьян- 
ков ставит п е р е д  собой з а 
дачу: добиваться  п е р е р а с 
п р едел ен и я  прибыли, з а р а 
баты ваем ой  предприятиями 
нашего региона, чтобы учи

тывались наши интересы, а 
не только вышестоящих о р 
ганизаций. Кстати говоря, 
наша отрасль одна  из са
мых прибыльных, а м ат е р и 
альная база  — хуже неку
да Думается , этот пункт 
програм м ы  п о д дер ж ал и  бы 
все полиграфисты г о р о д 
ских и районных типогра
фий страны, потому что по
л о ж е н и е  у всех приблизи
тельно одинаковое .  М ож но 
считать, что заочных изби
рателей, которы е  отдали бы 
голос за Пьянкова, г о р азд о  
больше,  чем их проживает 
на территории 303-го изби
рательного  округа.

Вся пр едвы бо р ная  п р о 
г рам м а  кандидата в н арод 
ные депутаты проникнута 
заботой  о человеке ,  о нас 
с вами. У нас женский кол
лектив. Именно на женщин 
ложатся  основные с е м е й 
ные заботы. Горько и о б и д 
но бывает, когда не м о 
ж еш ь купить с ам о е  н еобхо
ди м ое.  Да, мы нуж даем ся  
в защ и те  от инфляции. Хо
рош о, что Павел Павлович 
заговорил  об этом во весь 
голос.

О гром ную  ношу взял  на 
себя П. П. Пьянков. Надо 
быть смелым, реш ительным 
и честным. Как р аз  этими 
качествами он наделен 
вполне. Пусть ж е  они по м о 
гут е м у  в депутатской д е я 
тельности. Полиграфисты 
отдаю т свои голоса П. П. 
Пьянкову. Нет в о зм о ж н о 
сти всем  подписаться под 
письмом. П оручаем  это 
сделать тем, кто был д е л е 
гирован на о к р у ж н о е  п р е д 
в ы б о р н о е  собрание.

А. ЧАЙНИКОВА, печат
ник; Т. М ЕРЗЛЯКОВА, 
наборщик; Г. ВИНОГРА
Д О ВА , мастер; Т. ПЛЕ111- 
КОВА, переплетчик;
С. СУРОВЦЕВА, эконо
мист и другие, всего 
10 человек.

* К вопросу о компетентности
КОНКУРС ИДЕЙ
ИЛИ СМЕЛОСТЬ ДЕЙСТВИЯ?

Я вним ательн о  слеж у за 
ір ед вы б о р н о й  борьбой .  
>ыл и на встрече  во Д в о р 
це культуры и техники 
(Строитель». Хорош о гово- 
зил Е. В. Киршин, принци- 
іиально, как и на окруж - 
■юм п р е д в ы б о р н о м  с о б р а 
нии. Но по ходу речи у 
иеня возникали вопросы. 
[Что он п о д р азу м е в ае т  под 
трофессиональны ми посто- 
інно действую щ ими комис- 
:иями?» — спросил я у В. В. 
ІІмидта, д о в е р ен н о го  лица 
сандидата. «Это долж ны  
зьіть комиссии п р о ф е с с и о 
налов: ю ридическая  — со- 
:тоять из юристов и так 
талее», — ответил он. Но 
;едь такие комиссии с у щ е
ствуют, за что ж е  тут ра- 
овать? Комиссию в Вер- 
ю вном С овете  РСФСР по 
науке и технике возглавля-  
»т С. В. Вонсовский — он 
іто, не профессионал?  А в 
юмиссиях по н ародн ом у  
збразованию  и по энерге-  
ике есть представители 
Свердловской области, и 
іх проф ессии  как р а з  под- 
ісдят д л я  этих комиссий 

Или е щ е :  Е. В. Киршин 
іе согласен со словами 
:екретэря  ЦК КПСС В. П. 
Іиконова о том, что С верд -  
ю векая область —  иж ди ве 
нец у государства. В авгу
сте проходило  собран ие  
іартхозактива С вердловской  
збласти. Н аверное,  Евгений 
Іасильевич был участником

этого собрания,  что ж е  не 
выступил там? И е щ е  не 
вижу я в печати рассказа  
о том, что дел ал  он в годы 
«застоя», почему только те
перь н ам ер ен  «повернуться 
лицом  к нуж дам  человека»?

У нас с П авлом Пьянко- 
вым «застоя» не было,  мы 
работали, п рои зводили  м а 
териальны е  ценности, а вот 
деньги н ар о дн ы е  по ветру 
пускали не мы. Говорили 
все вокруг достаточно. М но
го говорили. М ое  р а б о ч е е  
пож елание  Павлу Павловичу 
—  надо не говорить, а ра 
ботать. Над ним ничто не 
довлеет ,  он не буд ет  о гля 
дываться на о б к о м  и г о р 
ком  (а Кирши ну, думаю , 
придется  это делать), и те 
рять ем у  нечего.

Я, рабочий, к р о м е  кучи 
забот, за д о л го е  м о е  деп у 
татство ничего не нажил. И 
хочу сказать о  том, о чем 
в х оде  агитации за канди
дата почему-то говорить 
стесняются. Много е щ е  при
дется  хлопотать о нуждах 
П ервоуральска .  С м ож ет  ли 
депутат, живущий в другом  
гор о де ,  помногу р а з  ездить 
в Москву, как это делал, к 
примеру ,  я по поводу 
строительства в о д о в о д а  
Нижние Серги  —  П е р в о 
уральск? Или заниматься  та
кими нашими объектами,  как 
о вощ ехран и лищ е для объ-- 
единения о бщ ествен ного  пи

тания или м елкооптовая  б а 
за пищеторга? Хранилище 
сдано, база  строится. А 
окслько пришлось хлопо
тать о  них мне как д е п у 
тату! Разговариваю  на днях 
с м ед и к а м и  в своей м е д с а н 
части, они е щ е  не сделали  
выбор,  а пр о б лем  у них 
масса. Спрашиваю простую 
вещь, как они собираю тся 
попадать к Киршину на 
прием, понимают ли, что 
так часто и с лю бой  п р о 
б л е м о й  в другой г о р о д  не 
поедешь.

Тот ж е  Шмидт сказал  на 
окр у ж но м  собрании, что р а 
бочие  недостаточно к о м п е 
тентны, чтобы реш ать важ 
ные государственны е дела. 
Выходит, это и на мой 
счет? А вот у Михаила С е р 
геевича Горбачева д р у го е  
мнение. Он на в стрече  с 
р абочи м и  говорил, что с р е 
ди р або чего  класса с е г о д 
ня есть тысячи лю дей ,  ко
то р ы е  могут реш ать л ю бы е  
вопросы  на л ю б о м  уровне. 
Я уж е  рассказал  в газете,  
что сумел сделать. Вот и 
судите сами, компетентны 
ли рабочие.  В конце кон
цов наше поколение нача
ло  п р е о д о л е н и е  «застоя». А 
продолж ать  долж ны  такие, 
ка» Павел Пьянков.

Л. БАРАБАНОВ,
депутат Верховного Со
вета РСФ СР, Герой Со
циалистического Труда.

* Мнения

В ы б о р  с д е л а л а
Я, не сом н еваясь ,  р е 

шила: буду голосовать
за П. П. Пьянкова. Во- 
первых, потому что оін 
наш, перво у р ал ец ,  и по
бесп окоится  о  р а з р е ш е 
нии городских  проблем . 
Потому что новотруб- 
ник — д о в е р я ю  коллек
тиву, выдвинувш ему его. 
Я всегда  преклоняю сь 
п е р е д  рабочими. Это са 
м ы е  принципиальны е л ю 
ди, всегда  в трудную 
минуту готовы оказать 
пом ощ ь и содействие .

ср азу  ж е  откликаются 
на б е д у  другого.  По 
своей р або те  убедилась :  
если нужно сдать кровь 
для больного,  первыми 
это дел аю т  рабочие,  
причем б е з в о зм е зд н о .

Во-вторых, в п р е д в ы 
бо р н у ю  платф о р м у  П. П. 
Пьянкова входят во п р о 
сы зд р аво о х р ан ен ия .  Он 
считает, что забо та  о 
з д о р о в ь е  р а б о ч е го  че 
л о век а  до л ж на  начи
наться с улучшения ус
ловий труда, экологиче

ски чистого прои зводст
ва. Я бы  хотела, чтобы 
при конкретизации п р о 
грам м ы  нашло место  
улучш ение м атериально-  
технической базы  з д р а 
воохран ения  для  м ал е н ь 
ких первоуральцев .  Для 
охраны з д о р о в ь я  детей  
нужно создать лучшие 
условия.

Л. РЫБАКОВА, 
председатель город
ского комитета О б
щества Красного 
Креста,

Б ез реш ительны х не обойтись
Р а зд ел я ю  уверенн ость  П. П. Пьянкова в том, что один из путей реш ен ия  

П родовольствен ной  програм м ы  —  развити е  подсобных хозяйств предприятий, 
и приветствую его ж ел ани е  способствовать этому. Мы с народны м и к онтроле
р ам и  про вер и л и  пять подсобных хозяйств и видим, что недостатки у всех одни 
—- некомпетентность руководства  (часто это люди, не им евш ие  никакого от
нош ения к сельском у хозяйству), бесхозяйственность .  Не будет  бесхозяйствен 
ности —  о дн о  это приведет  к р е зк о м у  сниж ению  себестоимости,  увеличению 
производства  продукции.

Н. АНАНЬИН, 
персональный пенсионер.

УКРЕПЛЯТЬ ВЕРУ В ПЕРЕСТРОЙКУ
Скоро выборы народ

ных депутатов СССР, но, 
с моей точки зрения, не 
чувствуется по настрое
ниям людей, что это 
большое событие, вроде 
как праздник на душе, 
надеж да на будущее. 
Как обещают кандидаты, 
за которых будем отда
вать голоса, они прило
ж ат все усилия в пере
стройке для блага наро
да.

Я родилась в поселке 
Кузино и прекрасно 
помню, как проходили 
выборы в Верховный 
Совет. Люди, голосуя, 
надеялись и верили в 
будущее. Избирательные 
участки украшались, к 
пожилым и престарелым 
ездили на лошадях, с 
бубенцами, с гармошкой, 
чтобы и они могли от
дать свой голос. Целый 
день в школе №  63, где

проходило голосование, 
шли концерты, танцы.

Прочитала в газете, 
что некоторые избира
тельные участки бывают 
закрыты в те часы, ко
гда дЪлжны работать. А 
ведь сейчас так нужна 
яркая, убедительная аги
тация. Надо укреплять і 
у людей веру в перест
ройку.

В. Ш ИРИНКИНА, 
пенсионерка.
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ЗА СТРОКОЙ
П РЕДВ Ы БО РН О Й
ПЛАТФОРМЫ

Л

НЕ НАБЛЮДАТЕЛИ, 
А УЧАСТНИКИ

организуем  субботники». водства, то е е  реконструк- 
Строительство поликлини- ция переносится на буду

чи не сразу  связал с рекон - щий год. Такое реш ение
струкцией первого  трубо- недавно было принято в
прокатного. Не знаю, мо- министерстве,
жет, сработал стереотип — Жаль, что так пр о и зо 
мышления. При слове «ре-  шло, — говорит зам. глав
конструкция» невольно ного инженера  по реконст-
представляеш ь что-то гран- рукции Г. А. Соминский. — 
диозное ,  с большими мате- Все дело  в том, что маши- 
риальными затратами. А тут построители оказались не 
медицинское  учреж дение,  готовы воврем я обеспечить 
Но ведь реконструкция на наш завод оборудованием. 
Новотрубном направлена не Сегодня недостает свыше 
только на повышение ка- полутора тысяч тонн. Это 
чества продукции, увеличе- главная проблема, а отсюда 
ние е е  о бъ ем а ,  но и улуч- возникают и другие.

 _______ __________ шение условий труда и бы- Если будет выполнен но
та. И приведенный пример  вый график оеконструкции 

В программе кандида- раются вести точно по гра- — тому подтверждение.  цеха, то в 1989 году свыше 
та в народные депута- фику. А в чем  конкретно Впрочем, не м ен ее  важ- ста человек будѵт работать 
ты СССР П. П. Пьянкова проявляется  помощ ь цеха? но изменится ли что-то в в лучших условиях. Одно
немало места уделено «Как в чем? — н едоум ен но  этом отношении на сам ом  то, что вместо обычных
улучшению условий переспросил  Ведерников. — производстве. Как извест- станков появятся линии
труда людей. Реконет- Да во всем. За  счет сверх- но, в с ам о е  ближ айш ее  плазменной резки — б е з
рукция цеха N5 1 Ново- плановых труб при обрета-  в р ем я  пер ем ен ы  коснутся преувеличения, очень боль-
трубного завода даст ем  м едицинское  о бо р у д о ва -  трубопрокатной установки шой шаг вперед . «От этого
возможность достичь ние, постоянно на стройке  «140» №  2. Точнее, приле- графика  нам нельзя  отста-
этого. заняты наши слесари, элек- тающих к ней участков от- вать ни в коем  случае.

Д авно  не был в пер во м  трики. Почти каждый чет- делки и сбыта. Что же ка- Иначе материальные потери
цехе  Новотрубного  завода , верг  после р абочего  дня сается горячей части произ- завода  окажутся слишком
А вот на днях, зайдя  сюда, 
нем ал о  удивился. Чему?
Ступенькам. Да-да ,  сам ы м  
обы кновенны м  лестничным 
ступенькам, ведущ им  на 
верх административной ча
сти здания. П р еж н и е  ка
м ен н ы е  и из р я дн о  з а т е р 
тые сменились новенькими, 
покрытыми м р ам о р н о й
плиткой. Правда, народ  
зд ес ь  е щ е  не ходит: р е 
монт. Но это не просто по
белка ,  покраска помещения.
Там, где раньш е были бы 
товы е  цеха (около года 
н азад  они переехали на 
новое  место), с начала мая 
начнет действовать о б щ е з а 
водская  поликлиника. По 
словам  зам. начальника 
М. А. Ведерникова, о с н ащ е 
на сам ы м  с оврем ен ны м  
обору д о ван и ем .  Все в р а 
чебн ы е  предписания каж 
дый смож ет  выполнить, зна 
чительно сэкономив врем я .

Вместе с Михаилом А лек
санд р о ви чем  мы прошлись 
по этажам будущей поли
клиники. Работы здесь  ста-

Б рн гада, в которой работает вальцовщ ик П авел П ьянков, после ночной 
смены. В эти  дни товарищ и трудятся  и за  него, болеют за него и с интере
сом ж дут результатов  голосования. Фото А . К А Д О Ч И ГО В А .

велики», — заметил М. А. 
Ведерников. До последнего 
времени новотрубники по
могали строителям преиму
щественно материалами и 
техникой. Буквально на днях 
директор  В. Н. Дуев принял 
реш ен ие  использовать на 
этой самой важной сегодня 
для предприятия стройке 
дополнительное число лю 
дей. Им найдется множ ест
во дел. В цехе уже начат 
перенос  различных ком м у
никаций, освобождаются 
площадки под фундаменты'. 
Вот-вот надо приступать к 
прокладке  кабельного тун
неля. По-моему, своей ак
тивностью новотрубники по
казывают хороший пример 
другим предприятиям, веду
щим реконструкцию.

Несмотря на инициативу 
завода  в повседневных д е 
лах, положение на стройке 
в ц елом  пока остается тре
вожным. Суть не в цифрах 
Один сбой со стороны 
строителей порож дает  за 
ссбой другой и т. д. Вот 
западный пристрой. Не хва
тает профнастила для кры
ши (около десяти тысяч 
квадратных метров, как по
яснил бригадир СУ-2 треста 
Уралтяжтрубетрой А. И. 
Белозеров) ,  поступают с 
завода  ЖБИиК некомплект
ные панели — тормозится 
вся работа. Потому что, по
ка не готов пристрой, сте
ну существующего цеха ло 
мать не будешь. Настрое
ние в связи с этим у про
раба Ю. А. Антонова не 
лучш ее — план-то горит. 
«Восполнить его надо не
пременно в ближайшие м е 
сяцы», — подчеркнул он.

Вновь вспомнились слова 
из предвы борной про гр ам 
мы нашего кандидата в на
родн ы е  депутаты СССР 
Павла Павловича Пьянкова: 
« З до р о в ь е  лю дям  чер е з  
нормальные условия тру
да...» Выполнение плана р е 
конструкции в цехе №  1 
тоже поможет перевести 
эти слова в реальность.

С. ДМИТРИЕВ.

* Полемика«
«Мне удалось присутствовать на встре

чах избирателей  во Дворце культуры ди
насового завода как с П. П. Пьянковым, 
так и с Е. В. Киршиным. Мне показалось, 
что часть программы, которую  наметил  
Павел Павлович, вполне выполнима (за 
исклю чением экологии) депутатам и м ест

ных (городского и областного) Советов 
народны х депутатов. Нужно ли распылять  
свои силы? Ведь основная роль народно
го депутата СССР — принятие законов».

(Из письма М. МЕНЬЩИКОВА, 
секретаря партбю ро ЖКО 

динасового завода).

Что горсовету под силу
Редакция попросила высказать свою точку зрения на затронутую тему на

чальника цеха № 12 филиала Новотрубного завода В. Г. МАРКОВА. Всеволод 
Григорьевич имеет опыт партийной, руководящей работы и около десяти лет 
является депутатом городского Совета, возглавляет депутатскую группу в за- 
прудной части города. Компетентный человек, который поможет, как говорит
ся, отличить зерна от плевел.

* Слово доверенному лицу

В О С П И Т А Н  Ц Е Х О М
Предвыборная кампания, необычная, полная состя

зательности, позади. Пришлось в эти недели потрудить
ся и кандидатам, и их доверенным лицам. Разные во
просы задавали, в том числе и такие: «Почему Пьян
ков в партию вступил в 30 лет?», «Если вы будете 
принимать решение как депутат, не повлияет ли на вас 
партийная дисциплина?» Последний надо понимать так: 
не будет ли он бездумно и послушно одобрять все, 
что ни предложат, любой проект...

У нас в цехе принято недоум ение ф раза в очер-

— В прошлую субботу 
собрались мы на день де
путата во Дворец культуры 
и техники «Строитель». Бы
ли и активисты работы по 
месту жительства. На встре
чу к нам пришли П. П. 
Пьянков и партийные и со
ветские руководители го
рода. И совершенно естест
венно получилось, что с 
жалобами на множество не
достатков в благоустройст
ве, ремонте жилья, на пло
хие дороги, на работу ком
мунальных служб стали об
ращаться к руководителям 
города, а не к кандидату. 
Люди понимают, какие за 
дачи должен решать пред
ставитель высшего органа, 
а какие — городского. 
Правда, раздался и такой 
намек: мол, если ремонт
нашего (конкретного) дома 
не включите в свою про
грамму, так я буду считать 
ее слабой(?).

Не должен народный де
путат СССР подменять де
путатов местных Советов. 
Это их дело выхлопотать, к 
примеру, асфальт, чтоб по
ложить заплату ка дороге. 
А вот на какие средства? 
И об этом подумал канди
дат, заявляя: министерства 
не должны забирать деньги 
у предприятий. Пусть часть 
их пойдет в местный бюд

жет и послужит на благо 
тех, кто их заработал. П ра
вильно это? Правильно. Мо
жет решить такой вопрос 
местный Совет? Не может.

В разделе «Реализация 
жилищной программы» 
Пьянков ратует за разви
тие всех видов строитель
ства. Только депутату под 
силу — пробить, чтоб, по 
выражению строителей, не 
забирали этажи из города. 
А вот строительство посел
ка индивидуальным спосо
бом — городская забота.

У нашей депутатской 
группы сейчас главное — 
газификация частного жи
лья, затем — водообеспе- 
чение. Скважин, колодцев 
с питьевой водой в запруд- 
ной части крайне не хвата
ет. Первая очередь газифи
кации должна быть сделана 
в этом году. Сложный воп
рос, трудный, но решаемый. 
И мы его на плечи буду
щего депутата не перело
жим.

Но разве под силу мест
ным Советам коренное 
улучшение здравоохранения 
в стране? Качество меди
цинской помощи, оснащение 
аппаратурой, вообще улуч
шение материальной базы 
здравоохранения — все это 
должно решаться на очень 
высоком уровне. И об этом

тоже подумал наш канди
дат в депутаты. Или взять 
продовольственную про
грамму; и о ней мы найдем 
слова в платформе Пьянко
ва. Каким образом подсоб
ное хозяйство нашего заво
да доведет получение мяса 
до 20 кг в год на работаю
щего? Это забота завода. 
А вот чтобы нам отдали 
убыточный совхоз «Дружи- 
нинский», мы обратимся за 
помощью к депутату. Так 
что непонятно, где усмотрел 
М. Меньшиков «распыле
ние сил» на мелочи.

Да, депутаты высшего 
органа власти принимают 
законы. Но ведь они еще 
и отстаивают наши интере
сы. Об этом, кстати, гово
рят и наказы первоураль
цев будущему кандидату — 
расширение ТЭЦ и строи
тельство узла связи. Тоже 
вроде бы проблемы локаль
ного характера, да вот не 
пол оилу местным Советам, 
без депутата не обойтись. 
И я совершенно согласен 
с выступившей на дне де
путата В. Н. Федоровой. 
Она от депутатов горсове
та словно наказ дала: вы
берем — выступайте с 
предложениями, защищайте 
интересы города. И если 
Пьянков с этим справится, 
разве этого мало?

принимать человека в 
партию, когда он сф о р 
мировался как личность, 
то есть прим ерно в воз
расте около тридцати (от 
комсомольского, кстати, 
его отделяю т всего два 
года). В 18 лет, считаем, 
ещ е не слож ились твер
ды е взгляды на взаим о
отнош ения с товарищ а
ми, свою  работу, м есто в 
общ естве. А вот когда он 
в проф ессии сказал свое 
слово, квалификацию
приобрел, тогда не страш 
но, не сты дно перед лю
дьми, уж е есть ж и зн ен 
ный опыт, отчего и пар
тийные поручения легче 
выполнить.

Скажу о Павле как о 
коммунисте. Уже в кан
дидатах это был настоя
щий боец . Он прош ел все 
ступени — был в брига
де партгрупоргом, сек 
ретарем парторганиза
ции смены . В бригаде  
В. В. Хорош их заслуж ить  
доверие коммунистов не 
просто. Кстати, сейчас  
новая бригада Хороших 
и та, которую  он возглав
лял и где теперь м асте
ром Д. В. Марков, сорев
ную тся. Павел очень от
ветственно относится к 
своим партийным делам, 
много раз возглавлял  
штаб на капитальном р е
монте своего стана. Штаб 
четко работал, организо
вал соревнование и под
водил его итоги, причем  
всегда отмечал отличив
ш ихся (а ведь людей тут  
многие сотни) справедли
во, заслуж енн о. Ответст
венный человек среди  
своих товарищ ей, как и 
они, в гущ е событий.

У Е. В. Киршина м ас
штабы партийного влия
ния побольш е, и меня, 
признаться, повергла в

ке верхнепы ш минскои  
ж урналистки Л. Ф ефело- 
вой: «И хотя секретарь  
п о-преж нем у, не так уж  
часто бывает в цеховы х  
организациях ж изнь их 
он зн ает хорош о («ПЗЛ» 
N° 46)». Что значит — не 
так уж часто?

Был я на встрече с 
избирателями в Карпуши- 
хе, умираю щ ем поселке 
К ировградского района. 
Шахты здесь  заканчива
ют свое сущ ествование. 
В пяти коллективах про
шли встречи, в том чис
ле с рабочими рудника  
Ломовский. Они спраш и
вали, не побоится ли Па
вел выступить против
реш ения, с которым не 
согласен, смелый ли он 
человек. Я им так ска
зал: у нас в цехе не бы 
ло, чтоб КТб-ТО  кого-то 
боялся. Не помню такого 
случая, а я в цехе уж е  
более сорока лет. У нас 
за  критику не притесня
ют, и потому вырастают 
такие люди.

Встречи с избирателя
ми Павла обогатили: он
из первы х уст узнал о 
н уж дах рабочих, пенсио
неров. В короткие дни 
п р и о б р е л  такое, что 
с годами не получишь. 
И я с удовольствием  
представляю  его. Говорю  
о высочайш ей квалифи
кации вальцовщ ика, о 
том, что он самокрити  
чен, отзывчив, смело 
вступает в бой с началь
ством. И партийную  ди с
циплину понимает пра
вильно, она заставляет  
его говорить правду в 
глаза и отстаивать инте
ресы дела.

П. ЕФРЕМОВ, 
электром онтер  

цеха Ns 1
Новотрубного завода.

И  КОЛОНКА 
ОБОЗРЕВАТЕЛЯ

О НАС, 
ИЗБИРАТЕЛЯХ..,

Все мы знаем, кекой д е 
путат нам нужен: граждан
ски смелый, чистый человек, 
способный постоять за ин
тересы общества. На встре
чах с кандидатами избира
тели выяснили о них все,  
начиная с мировоззрения ,  
кончая моментами личной 
жизни. Но, вовлеченные в 
процесс демократизации 
выборов, подумали ли мы 
о том, какой избиратель 
нам нужен? Свобода выбо
ра предполагает  и ответст
венность решения. Д е м о к р а 
тия неотделима от полити
ческой культуры. Хватает 
ли нам политической ю<пь- 
туры и ответственности? Д а
леко  не всегда можно от
ветить утвердительно на 
этот вопрос.

Несколько примеоов Из
бирателю, даж е  социально 
активному, нужна инФсюма- 
ция о кандидатах. И нф ор
мации было предостаточно. 
Но ведь иные (пусть их и 
немного) так вывернут эту 
информацию, что оторопь 
берет.  Вот строки из письма 
в редакцию  Е. И. Мелен- 
тьевой: «Я его лично не 
знаю. Но Пьянков дает ис
черпы ваю щ ие ответы на все 
вопросы и только на один 
вопрос ответил кратко, как 
его дочь стала заводской
стипендиаткой». И дал ее  __
гневные рассуждения о не
порядочности. В конце пи
шет: «Надеюсь, я все-таки 
не нарушила правила эл е 
ментарной корректности». 
Да нарушила, нарушила...

Недоволен пенсионер: 
«Вместе с другими ветера
нами пытался выяснить, по
чему он, современный ра 
бочий, не продолжил учить
ся...» Неужели попытка не 
удалась? А ведь Пьянков в 
газете  отвечал: «Чтобы са
м ом у проко-рмить себя, по* 
шел работать». Но, видно, 
этот довод  по убеж дает  
почтенного ветерана. И 
Е. И. Мелентьева как бы не 
видит, что Новотрубный за 
вод пом ещ ает  объявления 
в газете, где перечисляют
ся специальности и пригла
шаются на собеседование  
ребята  из лю бой школы, 
которых завод  м ож ет  по
слать учиться за свой счет. 
Таких студентов десятки, их 
успешная учеба говорит о 
серьезных намерениях
на будущее. Что ж е в этом 
плохого?

Пьянкова выдвинул 26-ты
сячный корпус м еталлур
гов, Я склонна доверять его 
коллективному разуму. Из
биратель вправе сомневать
ся в чем угодно, но ведь 
не в том же, что все а 
жизни человек заработал  
своим трудом, начав его с 
шестнадцати лет, что о б е 
дает он в общ ей  столовой 
и дач за казенный рчет не 
строил. Ведь нельзя  ж е 
опускаться в полемическом 
з а д о р е  до кухонно-комму
нального уровня. Об этом 
напоминает и статья 13 З а 
кона о выборах народных 
депутатов СССР.

Есть и другие  нюансы. 
Представитель идеологиче
ского актива динасового за 
вода агитирует против кан- 
дидата-рабочего.  Не верит 
в его силы? Нет, он его  то
ж е не знает. При этом, е с 
ли заболеет ,  то пойдет л е 
читься в больничный ком п
лекс, выхлопотанный во 
миогом стараниями депута- 
та-рабочего  Л. П. Бараба
нова. Где ж е  логика?

Хочется в каж дом  изби
рателе  видеть гражданина, 
социально сознательного 
человека,  руководствую щ е
гося не эмоциями, а з д р а 
вым смыслом. Верится, что 
среди  первоуральцев  таких 
— большинство.

А . КИПРИЯНОВА.

24 марта 1989 года поп знаменем Ленина



К КУЛЬТУРНАЯ
ясизнь

КОНКУРСЫ,
ФЕСТИВАЛИ

Март нынешнего года для 
воспитанников детски* му
зыкальных школ города  
выдался в творческом  от
ношении напряж ен ны м  и 
интересным: смотры, кон
курсы, фестивали идут и 
идут. По их результатам  
м о ж н о  судить и об  уровне  
деятельности школ искусств, 
проф ессион альн ой  подготов
ке  их педагогов, И надо 
сказать, что ю ные м узы кан
ты под руководством  опыт
ных учителей все г р о м ч е  
заявляю т о  с е б е  в области.

Так, участвуя в конкурсе  
фрртепианных ансамблей 
в С вердловске ,  который 
собрал  19 групп из три
надцати городов ,  дуэт нз 
ДМШ N2 2 (класс И, В. 
Глазыриной) в составе На
таши Козы рицкой и Оли 
Яговцѳвой завоевал  диплом 
первой степени. Девушки 
вдохновенно сыграли «Рон
до» В ебера  м ф антази ю  на 
тем у русской народной пес
ни «У зори-то, у з о р е н ь 
ки»,

Д и плом а  третьей  сте
пени удостоены  Ю ля Попо
ва и О ля  З ы р я н о в а  из 
ДМШ N2 3 (класс Г, В, Ло- 
гиновеких), Галя С елева  и 
Яна Нургалеева ,  грамоты 
получили Катя Курбангалее- 
ва и Игорь П ерм яков  —• 
все из класса скрипки Н. С. 
Иткина ДМШ N2 1.

О собенно  успешно вы
ступили на областном кон
церте  о р к естр  народных 
инструментов, квартет и сек 
стет, которых подготовил 
ди р екто р  и педагог ДМШ 
N2 1 П. Д. Лиетраткнн. Его 
о р к естр  завоевал  диплом 
первой степени, а два ан
сам бля  — диплом ы  тр еть
ей степени. Грамотой о т м е 
чены и ю ные баянисты Ве
р а  и Виталий Д ем ен тьевы  
из ДМШ N2 2 (класс Н. А. 
Глинской). Хор старших 
классов и ф ортепианны й ду
эт ДМШ №  2, о р к е с т р  на
родны х  инструментов ДМШ 
N2 1 участвовали в заклю
чительных концертах в 
С вердловской  государствен
ной ф и л ар м о ни и  и в м узы 
кальном училище имени 
П, И, Чайковского.

М. ХУСАЕН О В.

Необычный спортивный 
праздник состоялся в Ново- 
уткиінске. В субботний день 
пришли в поселковый клуб 
р або чи е  за в о д а  «Искра», в 
больш инстве  активные сто
ронники занятий ф изку ль
турой • и спортом. Накануне 
они заверш или  зимний с е 
зон традиционны м  лыжным 
м а р а ф о н о м .  Пришла пора 
подвести неко то р ы е  итоги.

Но в какой ф о р м е  это 
сделать? Выбрали непри
нуж денную  обстановку, 
шутку, зрелищ ность,  Без 
о ф иц и ально й  части, конеч
но, не обош лось .  Инструк
тор ф изкультуры  В. М. Ко
ж евни ков  и председ ател ь  
совета Д С О  предприятия
В. В. Д ьячен к о  р ассказали  о  
проведенны х  соревновани
ях, призовых местах.

А затем  на сцену  вышли,

чтобы показать свое  ма
стерство, самбисты. Высту
пила такж е  цирковая груп
па. Очень понравились со б 
равш им ся  грации из танце
вально  - х о р е о гр а ф и ч ес к о го  
коллектива, с о зданн о го  ■ 
ш коле  N2 26. .

Наступил ч е р е д  шуточной 
олим пиаде ,  Ну-ка, п о п р о 
буйте, дой дите  первы м  до  
финиша, если на ногах у 
вас вм есто  пластиковых 
лыж,., обы кновен ны е  сал
фетки! А кто последним  
переступит финиш ную  ч е р 
ту, если нельзя  и м гн о ве 
ние стоять на месте? Много 
остроум ны х заданий  при
думали о р ган и заторы  п р а зд 
ника инженер-технолог
Т. И, Иванова, работник, 
клуба О, П, Рачева и их 
помощники. От души от
дохнули новоуткинцы.

1  ВЕСТИ 
ИЗ ПОСЕЛКОВ

ЗАПЛЫВ 
МОРЖЕЙ

А е щ е  были танцы, И не 
только в зале,  но и на,., 
енегу. И м ею  в виду пока
зательны е  выступления на
ших поселковых «м орж ей».  
Свой заплыв по пруду они 
совершили под п р е д в о д и 
тельством Нептуна и с под
д е р ж к о й  многочисленных 
зрителей,

Г. РЕМ АРЧИКОВА, 
сек р е та р ь  исполком а 
поселкового  Совета,

Редактор
В. И. ПРУДНИКОВ.

реклама
и авьявпвиия

Кинотеатр «Восход». 24; 25 марта «ЛЮ БЯТ ТО Л Ь
КО РАЗ», «АТЛАНТИК-СИТИ» (дети не допускаются). 
Сеансы: 9, 13, 17, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 24, 25 марта «КУДА ДОСКА
ЧЕТ РАННЯЯ ПТАШКА». Сеансы 9, 11, 13, 15 час, 
«ПИРАТЫ ТИХОГО ОКЕАНА» (2 серии). Сеансы: 18.
21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 24 м ар та
«ПЕЧКИ-ЛАВОЧКИ», Сеансы: 18 20 час.

Клуб имени В. И, Ленина. 24 марта «ГРАФ МОНТЕ
КРИСТО» (2 серии). Сеансы: 17-30, 20-30 час.

Видеозал ЗКМ К. 24 марта «О ДН А Ж ДЫ  В АМ ЕРИ
КЕ» (2-я серия). Сеансы: 17, 19, 21 час.

V*
ВСТРЕЧА 

С ЛЕОНИДОМ 
КУРАВЛЕВЫМ
2 а п р ел я  в 12 ч а с о в^ :  

ком едийн о  - рвэвл е  к е- 
тельная програм м а,  
вед ет  народный а р т и с т !  
РСФСР Л ео н и д  Курвв-*  
лев, Для желаюці^х; 
встретиться с актером  
на эк р ан е  будут показа 
ны ф рагм енты  из ф и л ь
мов  с его  участием и 
цветная к о м ед и я  кине- 
студии «М осфильм»
«Ты м не  — я тебе». Би
леты продаются.

„восход"}
ЩШ Л *

■  ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗА ВО Д А

29 марта.  Концерт лауреата  прем ии С в е р д 
л о вского  о б к о м а  ко м со м о л а  ансам бля  песни и 
пляски Уральского  К раснознам енн ого  военного  
округа.

Начало в 19 час, 30 мин.

2 апреля, Зональный фестиваль ансамблей пес
ни и танца, хоров русской народной песни, В 
фестивале принимают участие Первоуральск, Р*з- 
да, Полевской, Невьянск, Кировград, Ш аля. Н а
чало в 12 часов.

8 апреля. В. Розов. «Кабанчик». Спектакль 
Свердловского академического театра драмы. Н а
чало в 19 часов, ■

Билеты продаю тся'в  кассе Дворца.

Кооператив «Здоровье» приглашает мужчин и 
женшин, страдающих нарушениями половой функ
ции, на консультацию ведѵших сексопатологов 
области И. И: Бенедиктова и А. П. Таринского. 
Прием 26 марта с 10 часов.

* * *
Кооператив «Здоровье» продолжает заключать 

договоры с промышленными предприятиями на 
платные услуги О бращаться по адресу: ул. Л е
нина, 43. тел. 2-46-83 с 18 до 21 часа.

Щ  КАФЕ «СПУТНИК» принимает звквзы не 
обслуживание праздничны* и торжественны* ве
черов. ю билеев, свадеб.  Тел. 2-79-67.

■  ВО ДВОРЦЕ ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА со
2 по 15 число каж до го  м ес я ц а  прои зводится  
запись работающих, на Н овотрубном  заво де ,  С 
15 по п о с л ед н ее  число м ес я ц а  производится  
запись детей  и ж ителей  гор о да .  Вы с м о ж е те  
записаться  в группы а б о н е м ен тн о го  плавания, в 
группы з д о р о в ь я ,  вклю чаю щ ие занятия в з а л е  
45 мин. и занятия на в о де  45 мин., в группы 
обучения  плаванию. В стоимость або нем ен та  вхо
дит п о с ещ е н и е  сауны 5— 7 мин, после  купания.

Д ля  вас работает  кабинет массаж а,  зал сило
вой подготовки. Каждый д е н ь  е 10 д о  12 и с 14. 
д о  22 час, 15 мин, прои зводятся  р а з о в ы е  купа
ния при наличии свободны х мест  в группах.

В вы ходны е  дни приглаш аем вас во Д в о р е ц  
всей сем ьей .  При с е б е  иметь справку от тера 
певта.

Касса работает  каж ды й день  е В чае. 30 мин, 
до  20 час., п е р е р ы в  е 13 д о  14 чае.

Свои услуги п редлагает  бар ,  где  вы с м о ж ете  
отдохнуть за  чашкой к о ф е  или выпить сок.

Ж елаем приятного отдыха!
* * *

ш  ДВ О РЦ У  ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА на
постоянную работу требуются врач (фельдшер), 
медицинские сестры, массажист.

* * *

УВАЖ АЕМ Ы Е РОДИТЕЛИ!
Вели вы реш или провести п р е д с то я щ ее  лето  

всей с ем ье й  у м о р я ,  на о з е р е ,  у  реки, но ваш 
р е б е н о к  не у м еет  плавать, в а м  п ом ож ет  Д в о р е ц  
водных видов спорта. З д е с ь  под руководством
квалиф ицированны х специалистов детей  научат 
плавать всего за  3 месяца .  Нрбор в группы о б у 
чения плаванию начинается е 25 марта, записы
ваем  детей  1930— 1981 годов  ро ж ден ия ,  Запись 
в кассе  Дворца.

О ч аровательн ы е  бусы 
«ААолодасть» предлагает  
кооператив  «Сувенир» 
(г. Буковина) и магазины 
ЬІЕ 22 «С амоцветы» (ул. 
Ленина, 13) и 52 « П о д ар 
ки» (ул, Ленина, 23), 
оригинальных ф о р м  чер- 
него, синего, сир ен ево го  
о р а н ж е в о го  цвета по ц е 
не 8 рублей.

РВАН 
ЖЕНЩИНЫ

ПРЕДЛАГАЕТ
ГОРПРОМТОРГ

д л я  ВА С , САД О ВО Д Ы  ЛЮБИТЕЛИ!
8 магазины N2 7 «Хозтовары» (ул. Ватутина, 

50), №  43 «Товары для  дом а»  (ул. Ватутина, 32) 
поступили ящики пикировочны е из алю м иния  в 
ком п л екте  с ячейкам и по ц ене  6 руб, 80 коп.

Магазин №  27 «Хозтовары» (пос, Талица) п р е д 
лагает  ножницы «зиг.-заг» по ц ен е  15 рублей. В 
ш ироком  в ы б о р е  и здел и я  из стекла: вазы для 
цветов, конфетницы, вазы для сервировки  стола,

I  ВЕСЕННИЕ АНСАМБЛИ
В м агазине  N2 44 «Товары для  ж енщ ин» (ул, 

Ватутина) имею тся полупальто из капрона о б ъ 
ем н ой  ф о р м ы  б о р д о в о г о  и з е л ен о го  цвета 92 и 
96 р а з м е р о в  по ц е н е  135 и 160 рублей ,  куртки 
из капрона светлых тонов с 88 по 104 р а з м е р  — 
от 50 до  80 рублей, шапочки и б е р еты  в язаны е  
различных м о д е л е й  и цветов — от 16 до  25 
рублей, шляпы ф е т р о в ы е  черного, бо р д о во го ,  
бе ж ев о го ,  синего цвете с 55 по 58 р а з м е р  — от
10 до  20 рублей, сапоги из искусственной кожи
с декоративны м  бантом  с 22 по 24 р а з м е о  — 
26 рублей, сапоги суконные о б р е зи н е н н ы е  е 23
по 25,5 р а з м е р  — 13 руб. 70 коп.

Имеются о д е я л а  ватные ш ел ко вы е  полу.тора- 
спальные — от 29 до  33 рублей. В ш ироком  
ассортименте  постельное  белье ;  пододеяльники  
б е л ы е  строчевыш итые — от 11 до  15 рублей,  по
додеяльники  с набивным рисунком —- от 11 до 
13 рублей, простыни хлопчатобум аж ны е и льня
ные — от 4 д о  11 рублей.

Ввиду того, что помещение Дворца культуры 
и техники «Строитель» занято для проведения 
выборов, регистрация браков 25 марта переносит
ся в отдел загс.

Щ  СКОРО ТИРАЖ
30 марта  состоится 58 тираж  по гору дарствен

ному в н утрен нем у  вы игрыш ному займ у  1982 го
да, Выигрыши установлены в р а з м е р е  10000, 
5000, 2500, 1000, 500, 250 и 100 р ублей  на пяти
десяти рублевую  облигацию, включая нарицатель
ную стоимость облигации. Владелец выигрыша в 
10000 рублей  им еет  право  на в н е о ч е р ед н у ю  по
купку автом обиля  «Волга», а выигрыша в 5000 
р у бл ей  —  автом обиля  другой марки классом ни
же.

Покупайте облигации займа, участвуйте в тира
же выигрышей,

■  АВТОШКОЛА ДОСААФ открывает платный 
консультационный пункт по правилам дорожного 
движения Срок обучения 1 месяц. Платя 30 
рублей. .Начало занятий 25 марта.

За  оправками обращ аться по телефону 2-50-57 
в автошколу ДОСААФ, у  автостанции.

Всех, кто хочет в е с е л о  отдохнуть, клубы «Оп- 
тималиет» и «Кристалл» приглашают 1 апр ел я  в 

.18. чае. 30 мин, в р есто р ан  «Металлург» на б е з 
алкогольны й в еч ер  «В есеннее  настроение».

Билеты м о ж но  приобрести  в о т д е л е  культуры 
го рисп олком а  (комната N2 16) с 28 по 30 марта 
е 9 д о  18 часов.

ЩЦ КОМИТЕТ Д О С А А Ф  Н овотрубного  завода  
(ул, Вайнера, 5-а) проводит  набо р  на курсы во
дителей категории «А» (мотоциклистов). Начало 
занятий 5 апреля.

КООПЕРАТИВ «РОБОТРОН»
предлагает  населению  и предпри яти ям  го р о да  
с леду ю щ и е  услуги: рем он т  м и крокалькуляторов ,  
вычислительной техники, пишущих машин, П ри
нимаются заявки на рем он т  и настройку пиани
но, а тв^жв на рем о н т  и м онтаж  переговорны х  
устройств; пошив ж енского  и детского  легкого  
платья. Цены по прейскуранту  ателье  первого  
р а зр я д а ,

Наш новый адр ес :  ул. Емлина, 20 (бы вш ее
детек о е  ателье),  Тел. 2-68-84.

М е н я е м

Меняется одноком натная  
кооперативная полностью  
оплаченная кдартира (16,5 
кв. м. и м еется  балкон 6  м) 
в ц ен тр е г. Ры бница Мол
давской  ССР на 3-комнат- 
нѵю в П ервоуральске Об
ращ аться: ул. Емлина. 16-в, 
кв. 46.

М еняю 2-ком натную  ко- 
. оперативную  к вартиру (32 
кв м, 4 -й ' этаж , им еется  т е 
леф он! в г. Р евде на 2- и ла  
3-комнат;нѵю к вартиру в 
П ервоуральске 1-й и 5-й 
этаж и  н е предлагать О бра
щаться- г. Р еваа, тел. 4-46-5?  
после 16 часов,

М еняется 2-ком натная
квартира 32 кв. м (2-й этаж , 
с  телеф оном ) на 3 -ком нат
ную  Обращ аться: ѵл. Стро
ителей , 6-а, 19. тел. 2-14-71 
до .18 час.. 2-13-£3 после 13 
часов.

Продается м а ш и н а
ЗА З-968 ручного управления. 
О бращ аться по адресу: ул.
Емлина. 16-6, кв, 4

Меняется двухк ом н атн ая  
кооперативная квартира (4-й 
этаж , полностью  оп лач ен 
ная) на две одноком натны е  
квартиры  или на 3-ком нат
ную . ж елател ьно ул уч ш ен 
ной планировки, б е з  денеяе- ' 
ной ком пенсации О бращ ать
ся: утт. Вайнера 43-а кв. 72.

М еняю 2-ком натную  бл а
гоустр оен н ую  к варти ру
улучш енной  планировки  
(28 кв, м, 5-й этаж , и м ею т
ся лодж ия и балкон) в 
г. Б огдановиче на 2-комна.т- 
ную  бл агоустр оен ную  квар
ти р у  в П ервоуральске. Об- 
ращ аться. ул. Ю билейная. 11, 
кв 54 в лю бое время.

Вы раж аем  сер деч н ую  б л а
годарность родны м, б л и з
ким, друзьям . коллективам  
отдела сбы та, ОТК и брига- 
де стана ТПУ «140» № .3
ц ех а  №  4 см ены  «Д» Н ово
трубного -завода за  помощ ь  
и уч асти е в п охор он ах  го 
рячо лю бим ого сы на, брата  
Ш аталова С ергея Георгиеви. 
ча, погибш его трагически.

Мать, отец  и брат  
покойного.
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